

Des pays et des organisations du monde condamnent la tentative de coup d'État au Venezuela



Caracas, 17 février (RHC-PL-EFE) Le Venezuela a reçu le soutien de plusieurs gouvernements et d'organisations politiques du monde qui ont condamné les tentatives de déstabilisation du pays et de coup d'État contre le gouvernement bolivarien.

Dans un communiqué officiel, la Syrie a énergiquement condamné les conspirations étasuniennes contre la Révolution bolivarienne et elle a réaffirmé sa solidarité avec ce peuple sud-américain.

Le président nicaraguayen Daniel Ortega a également apporté son soutien au gouvernement de Nicolás Maduro suite à la tentative de coup d'État organisée par un groupe de militaires de l'aviation vénézuélienne et de civils, avec le soutien des États-Unis, comme cela a été prouvé par le gouvernement de Caracas.

De son côté, le parti Liberté et Refondation du Honduras, dirigé par l'ancien président José Manuel Zelaya, a critiqué les attaques, les agressions et l'ingérence permanentes des États-Unis à l'égard du Venezuela.

Pour sa part, le Parti Communiste Français a adressé un message de solidarité au peuple et au gouvernement vénézuéliens, suite à la tentative de coup d'État qui était prévue pour le 12 février.

Des organisations sociales et populaires du Paraguay ont également condamné cette tentative de putsch et elles ont appelé tous les peuples d'Amérique Latine à renforcer leur unité face à l'offensive étasunienne visant à briser le processus démocratique et révolutionnaire vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46924-des-pays-et-des-organisations-du-monde-condamnent-la-tentative-de-coup-detat-au-venezuela>



Radio Habana Cuba